
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

民進党・県民連合 ２２番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ドイツ訪問について 知 事 産 業 創 出 課

ドイツ訪問の成果と今後の取組について、知事の考えを尋

ねたい。

二 水素エネルギーの普及拡大について 商工労働部長 〃

県は、水素社会のモデル構築に向けた研究開発にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 地場産業の技術力向上について 〃 〃

県は、地場産業の技術力向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 定住・二地域居住について 企画調整部長 地 域 振 興 課

観 光 交 流 課

県は、定住・二地域居住の推進に向け、どのように情報発

信していくのか尋ねたい。

五 県内大学生の県内への就職促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、県内大学生の県内への就職促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

六 南東北インターハイについて 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、南東北インターハイの開催に向け、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子どもたちの社会体験活動について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、子どもたちの生き抜く力を育むための社

会体験活動にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 教育旅行の回復について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、教育旅行の回復にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 外国人観光客の誘客について 〃 〃

県は、福島特例通訳案内士を活用した外国人観光客の誘客

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 ＪＲ只見線の利活用の促進について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、全線復旧を視野に入れたＪＲ只見線の利活用の促進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 働く女性が活躍できる環境づくりについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、働く女性が活躍できる環境づくりにどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十二 ふくしま結婚・子育て応援センターについて こども未来局長 こども・青少年

政策課

ふくしま結婚・子育て応援センターの実績を踏まえた今

後の取組について、県の考えを尋ねたい。

十三 ワーク・ライフ・バランスの実現について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、職員のワーク・ライフ・バランスの実現に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 業務継続計画について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、業務継続計画の実効性を高めるため、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 災害公営住宅における入居者の見守り体制について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、災害公営住宅に入居している被災者の見守りにど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 被災者の心のケア対策について 〃 障がい福祉課

県は、被災者の心のケア対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十七 特定健診の実施率の向上について 〃 健 康 増 進 課

県は、特定健診の実施率の向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十八 民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


